

## Alianza pierde el paso

Escrito por Bravo - Angobaldo

Sábado, 23 de Octubre de 2010 13:25 - Actualizado Sábado, 23 de Octubre de 2010 14:01

---



(93) Los grones no pasaron de un empate ante Regatas Lima y permitieron que EGB amplíe su ventaja en la tabla de posiciones.

La pelea por el primer lugar de esta categoría fue casi siempre entre estos dos cuadros. Alianza Lima pelearon casi en todo el torneo los dos primeros puestos alternándose muchas veces esta posición. Sin embargo, en las últimas fechas EGB ha sacado una ventaja sobre los grones.

En esta jornada, los dirigidos por Marco Valencia vencieron a Cantolao categóricamente y Alianza debía hacer lo propio con Regatas para poder seguir a cinco puntos, sin embargo, lo victorianos no pudieron vencer como visitantes.

Regatas empezó ganando con su gente. Sebastián Lozano, a los 14 minutos, decretó por un tiro libre rasante. Poco tiempo después, Yordy Reyna igualó las acciones con un remate en el área chica.

Antes de culminar este parcial, los grones volvieron a golpear. Tras un gran pase de Willy Laya, Willington Jiménez definió ante la salida de Francisco Sabal para poner a su equipo en ventaja antes del descanso.

Para la etapa complementaria, las cosas fueron diferentes. Aunque Alianza fue el equipo que más buscó, se encontró con una muralla de apellido Sabal que estuvo muy bien en sus atajadas. El que aprovechó el esfuerzo de su compañero fue Iván Bulos, quien anotó el empate.

Alianza Lima, con este resultado, pierde el paso en la serie. Ya no son cinco, ahora los puntos que lo distancias del líder son siete, por lo que de no ganar en la siguiente fecha se pueden despedir del título.